

Herren Bezirksliga Gruppe 3 Süd (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

1. FC Gunzenhausen II : TV 1848 Schwabach III
Freitag, 15.12.2023, 19:30 Uhr

Völker und Franz bleiben gegen den TV 1848 Schwabach III ungeschlagen

Souverän mit 9:1 setzte sich das Heimteam der Mannschaft vom 1. FC Gunzenhausen II am Freitagabend in der Herren Bezirksliga Gruppe 3 Süd (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) gegen den TV 1848 Schwabach III durch. Wie deutlich der Sieg ausfiel, zeigt auch das Satzverhältnis von 28:11. Ausschließlich die am Spielbetrieb beteiligten Personen fanden bei diesem Spiel den Weg in die Halle der Gastgeber, die in ihrem 10. Saisonspiel ran mussten. Als Matchwinner dieser Partie können Völker und Franz mit einer überzeugenden Leistung genannt werden.

Den Start machten die Doppel. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Kalender / Franz eine 1:3-Niederlage gegen Vieracker / Lohmüller kassierten. Volk / Franz kamen mit der Spielweise von Korn / Korn am Tisch indes gut zu Recht und mussten schlussendlich nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Christoph Kalender war in der Partie gegen Manuel Korn nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Michael Franz Michael Vieracker in fünf Sätzen. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Wolfgang Völker wehrte eine 1:0 Satzführung von Mirco Lohmüller ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Eberhard Franz beim 3:0 gegen Marina Korn. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des 1. FC Gunzenhausen II und des TV 1848 Schwabach III. Keine Chancen ließ Christoph Kalender anschließend bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Michael Vieracker. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Mit nur einem Satzverlust ging Michael Franz gegen Manuel Korn durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 6:12 (Franz) und 8:10 (Korn). Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Wolfgang Völker gewann gegen Marina Korn mit 3:2. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:1. In vier Sätzen gewann Eberhard Franz gegen Mirco Lohmüller und gab dabei nur einen Satz ab. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 7:7 (Franz) und 8:12 (Lohmüller). Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der 1. FC Gunzenhausen II nun ein Punktekonto von 9:11 Punkten auf, während der TV 1848 Schwabach III vor dem nächsten Spiel, das am 12.01.2024 gegen Wolframs-Eschenbach II ansteht, 3:17 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des 1. FC Gunzenhausen II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 12.01.2024 gegen die TSG 08 Roth e.V..

Statistik:

1. FC Gunzenhausen II

Doppel: Kalender / Franz 0:1, Völker / Franz 1:0

Einzel: C. Kalender 2:0, M. Franz 2:0, W. Völker 2:0, E. Franz 2:0

TV 1848 Schwabach III

Doppel: Vieracker / Lohmüller 1:0, Korn / Korn 0:1

Einzel: M. Vieracker 0:2, M. Korn 0:2, M. Korn 0:2, M. Lohmüller 0:2